

Compte et raconte !

## Les douze mois de l'année

### Résumé du conte

Une mère a deux filles. Holéna est sa vraie fille, Maria sa belle-fille. Elle déteste Maria, car celle-ci est plus belle qu'Holéna. Au mois de janvier, mère et fille envoient Maria cueillir des violettes, alors que celles-ci ne poussent pas sous la neige, avec l'espoir de ne pas la voir revenir. Maria erre dans la forêt et rencontre des hommes assis devant un feu : ce sont les douze mois de l'année.

Elle les supplie de la laisser se réchauffer un moment. À la demande de Janvier, elle raconte sa mission. Devant sa gentillesse, Décembre demande à Mars de l'aider. Le paysage hivernal se transforme alors en prairie printanière, des violettes fleurissent, que Maria peut cueillir et ramener à Holéna. Dans les jours qui suivent, Holéna envoie Maria chercher des fraises, puis des pommes. Avec l'aide de Juin, puis de Septembre, le temps se transforme chaque fois pour permettre à Maria de rapporter les fruits demandés. Voyant ce prodige, Holéna décide d'aller elle-même vers les douze mois. Mais face à son insolence, Janvier provoque une tempête de neige et Holéna ne retrouve pas son chemin. Ne la voyant pas rentrer, sa mère part à sa recherche et se perd aussi. Maria hérite ainsi de tous les biens de la famille.